

Intensifica Colombia operación militar en frontera con Ecuador tras muerte de periodistas



Bogotá, 14 abr (RHC) El presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, confirmó la reanudación con toda intensidad de los operativos militares en la frontera, para cooperar con Ecuador en la captura de los homicidas del equipo de periodistas.

Santos aseguró que en los días anteriores y por cuestiones humanitarias las operaciones del lado colombiano fueron reducidas, sin embargo al confirmarse la muerte de los periodistas ecuatorianos que estaban secuestrados, las operaciones militares se van a reanudar con toda intensidad.

Agregó Santos que ha estado en contacto permanente con su homólogo ecuatoriano, Lenín Moreno, a quien le ha reiterado que tiene toda la colaboración de Colombia para que los responsables de ese crimen sean llevados a la justicia.

Por su parte la representación de la ONU en Colombia y Ecuador expresó su repudio al asesinato de los tres miembros del equipo periodístico del diario ecuatoriano El Comercio, lo cual calificó como un crimen de lesa humanidad.

Medios de prensa internacionales divulgan el diálogo sostenido entre el presidente colombiano, Juan Manuel Santos, con la canciller de Ecuador, María Fernanda Espinosa, donde se reiteró la disposición de ambos gobiernos de buscar una solución al conflicto y de cooperar en la captura de los homicidas del equipo periodístico.

Durante el encuentro transcurrido en Lima en el contexto de la Cumbre de las Américas, Santos anunció que subió a 400 millones de pesos colombianos, equivalentes a unos 150 mil dólares, la recompensa para quien suministre el paradero de los responsables del atroz crimen.

En declaraciones a la prensa al término de la reunión, el jefe de Estado hizo mención a la presencia en Quito del ministro de Defensa, Luis Carlos Villegas, quien está coordinando con autoridades de Ecuador las operaciones conjuntas en la frontera, acotó.

Se dieron instrucciones para trasladar más personal a la frontera y reactivar las operaciones con miras a la detención de los asesinos de los tres comunicadores del diario ecuatoriano El Comercio, agregó Santos.

En este momento se reportan nueve detenidos, apresados por Ecuador en Mataje, área fronteriza con Colombia, donde se intensifican operaciones militares por disposición del presidente Lenín Moreno, tras confirmar el asesinato del equipo de prensa secuestrado.

Un comunicado de la Secretaría de Comunicación indica que el objetivo del reforzamiento de acciones es garantizar la seguridad de la población del territorio, blanco de hechos violentos desde el 27 de enero, como reacción de grupos delincuenciales a la ofensiva desatada por el Gobierno contra el crimen transnacional.

Las operaciones, ampliadas desde la víspera, cuando se anunció la muerte del equipo de prensa del diario El Comercio, derivaron además en el decomiso de tres escopetas de fabricación artesanal, 72 cartuchos antiaéreos calibre 50 y un cartucho calibre 7.62.

También fueron incautados seis teléfonos celulares de diferentes marcas, un dvr, una cámara giratoria, así como más de 60 botellas entre ron y whisky.

Las evidencias y detenidos se encuentran bajo custodia de personal de criminalística y de la Fiscalía, respectivamente.

Asimismo, la nota precisa que las fuerzas militares de Colombia realizaron una operación en su frontera, como parte de las acciones coordinadas para atender el área limítrofe.

El asesinato del periodista Javier Ortega, el fotógrafo Paúl Rivas y el chofer Efraín Segarra, secuestrados el 26 de marzo en Mataje, es un hecho sin precedentes en esta nación andina, donde la inseguridad ha tocado a las puertas de la zona fronteriza.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/159897-intensifica-colombia-operacion-militar-en-frontera-con-ecuador-tras-muerte-de-periodistas>



Radio Habana Cuba